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平井の天満宮 

 下川田町の平井家の先 

祖は、菅原道真と関係が 

あり、道真公が大宰府に 

流された時、京都を離れ、 

各地を放浪し、その末裔 

が平井に住むようになり、 

平井の姓を名のるようになったという言い伝えがあります。 

 一族はこの地を開墾し集落を建設したといわれ、丸に梅花が

家紋で、天満宮は一族の祭神として今も大切にされています。 

宮塚の大神宮 

 宮塚の大神宮についての詳細は不明ですが、八基の石宮が祀

られ、石宮のなかには、江戸時代後期の安永、寛政の年号が彫

られたものがあります。 

 石宮のなかには、子孫繁栄、子宝に恵まれることなどを願う、 

自然石でつく

られた性神（金

精様）があるも

のがあります。 

 市内には、他

にも石の金精

様があります。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
来
日
し
た
ア
メ
リ
カ
の
ペ
ン
ス
副
大
統
領
は
、
安
倍
首
相
と
会
談
し
、
北
朝
鮮
の
核
・

ミ
サ
イ
ル
開
発
に
つ
い
て
「
ア
メ
リ
カ
は
平
和
を
追
求
し
て
い
る
が
、
平
和
は
力
に
よ
っ
て
の
み
初
め
て

達
成
さ
れ
る
」
と
語
り
ま
し
た
。 

 

こ
の
発
言
は
、
前
日
の
韓
国
訪
問
で
シ
リ
ア
と
ア
フ
ガ
ニ
ス
タ
ン
へ
の
攻
撃
を
引
き
あ
い
に
出
し
「
す

べ
て
の
選
択
肢
は
テ
ー
ブ
ル
の
上
に
あ
る
」「
ア
メ
リ
カ
軍
の
力
を
試
す
よ
う
な
こ
と
は
し
な
い
方
が
よ

い
」
と
述
べ
た
の
に
つ
づ
き
、
軍
事
力
行
使
も
排
除
し
な
い
態
度
で
臨
む
考
え
を
強
調
し
た
も
の
で
す
。 

 

こ
う
し
た
発
言
や
空
母
打
撃
群
の
朝
鮮
半
島
沖
へ
の
派
遣
な
ど
、
軍
事
的
な
圧
力
で
北
朝
鮮
を
抑
え
込

も
う
と
す
る
こ
と
は
、
北
朝
鮮
の
軍
事
的
行
動
を
誘
発
し
か
ね
な
い
危
険
な
も
の
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

北
朝
鮮
は
も
と
も
と
、
ア
メ
リ
カ
に
対
し
『
体
制
保
障
』
と
朝
鮮
戦
争
の
休
戦
協
定 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

を
平
和
条
約
に
す
す
め
る
こ
と
を
求
め
て
お
り
、
話
し
合
い
に
よ
る
核
開
発
を
止
め
る

こ
と
を
追
求
し
、
日
本
も
話
し
合
い
の
ル
ー
ト
を
開
く
こ
と
を
す
す
め
る
べ
き
で
す
。 

 自宅に対象となる住宅用再生エネルギーシステムを設

置した場合、設置費用の一部が補助されます。 

 補助の対象となるのは、太陽光発電システム、太陽熱

利用システム、エネファーム、

エネルギー管理システム、地

中熱利用システム、木質ペレ

ットストーブです。 

             希望する方は、工事前に環

境課に申し込んでください。 

 沢の水を利用した小水力発電所が、利根町の赤城沢に

完成し１１日、開所式がおこなわれました。 

 完成した小水力発電所は、最大出力４４．３㌔ワット

で一般家庭約６０軒が使う電力に相当し、年間で約２４

万㌔ワットの発電が見込 

まれています。 

 県内の小水力発電所と 

しては４０カ所目で、全 

量が東京電力に売電され、 

年間収入は約８００万円 

が予定されています。 

 利根町輪組の藤井美智男さんが、「平成２８年度全国そば生産優良生産表

彰」で全国２位にあたる「農林水産省政策統括官賞」を受賞し１４日、報      

 告会が開かれました。 

 全国１位となった北海道の上

原農場の生産面積が２６０㌶で、

藤井さんは３㌶で生産し、小さな

面積でしっかりとしたそばを生

産することが評価されました。 

 藤井さんは、ミツバチによる交

配など、独自の取り組みをすすめ

ています。 

 市役所、市民活動施設、商業・業務施設の複合施設として整備・改修が

すすめられるＴＥＲＲＡＣＥ沼田（庁舎等複合施設）の 2 階に市民活動施

設として歴史資料館が設置されます。 

 市役所は 3 階～5 階に移転する予定で、議会関係の委員会室や議場は 5

階になり、議場は議会などで使用していない時には、講演会など多目的な

利用ができるよう検討がされています。 

 2 年後の平成 31 年（２０１９）7 月供用開始をめざし、今年度は 19

億 6,891 万円の予算が計上されました。 


